

# Hotfilder/Macke: neue Landesmeister von NRW

**S-Gruppen-Paar aus Münster holt den Titel**

14. November 2004

Alle Tänze gewonnen haben Dr. Marc Hotfilder/Heike Macke vom Tanzsportclub Die Residenz bei der Landesmeisterschaft der Hauptgruppe II S Standard (ab 28 Jahren) in Düsseldorf.

Nachdem sie den Sieg im letzten Jahr um zwei Bestnoten verpasst hatten, waren sie dieses Jahr hoch motiviert, den Titel zu holen. Und dabei präsentierte sie sich in bester Form. Sie tanzten in einem Feld von 11 gut austrainierten Paaren so beeindruckend, dass die positiven Zuschauerreaktionen unüberhörbar blieben. Vor allem aber überzeugten sie die sieben Wertungsrichter so, dass die Majorität sie eindeutig in die Endrunde wertete und im Finale in allen Tänzen auf Platz eins setzte. „Unser erster Platz bei dem Turnier in der vorhergehenden Woche (wir berichteten darüber) hat uns Sicherheit gegeben und den Slow-Fox haben wir, wie versprochen, diesmal auch gewonnen“, freut sich Heike Macke.

Die Residenz ist stolz, einen weiteren Meistertitel nach Münster geholt zu haben.